

Collège de Cleunay : leur projet d'arbre branché atteint la cime !

Bonne nouvelle à la rentrée de ces vacances pour les élèves du collège de Cleunay : leur projet d'œuvre d'art monumentale d'arbre branché a été retenu lors de cette quatrième édition de la Fabrique citoyenne !

Une œuvre d'art qui leur servira d'abri et leur permettra de recharger leurs portables devant l'établissement.

L'idée, partie d'un petit collectif d'élèves de quatrième qui se réunissait un midi par semaine, a recensé 466 voix, dont de nombreux votes papier puisqu'ils sont allés en nombre déposer leur bulletin dans la mairie de quartier. Ce mode de vote a été



Les collégiens à l'initiative du projet.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

plébiscité par les élèves car le vote électronique était un peu compliqué pour cette génération qui n'a pas forcément d'adresse mail et a déjà

déserté les comptes Facebook. Reste maintenant à travailler avec les services techniques pour la concrétisation de cet art branché !